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ATA DA REUNIÃO JRDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO INSTITUTO DE

PREVIDÊT"JCIA SOCIAL DOS SERVIDORES MUNICPAIS DE ITAQUIRAí

EM DEZOITO DE JUNHO OE2024.

Aos dezorto dias do mês de junho do ano de 2024, as 07:30h, na sala de reuniões do Instituto de

Prêvidência Social dos Servidores Municipais de ltaquiraí/MS - ITAQUI-PREV, nesta cidade de

ItaquiraÍ, Estado de Mato Grosso do Sul, foi realizada a reunião o!'dinária tendo como objetivo

discutir e decidrr sobre a seguinte pauta: 1. Definir alocâção de recursos previdenciários

repassados relativo a compêtência de maiol2024;2. ApÍesentação da Prestação de Contas

do mês de maiolz024; Estavam presentes os seguanles membros do Comitê de lnvestimêntos:

Andrei lvlarcelo Faria, Áurio Luiz Costa, ÍVlarcos Daniel Echeverria e Fábia lvlessias de OIiveira.

lniciada a reunião o Diretor Financeiro demonstrou os resultaclos dr.s retornos de lnvestimentos

obtidos no mês de maio/2024, com a carteira do |rAQUi-PREV obtendo o.s7% de retorno, frente

à Meta Atuarial de 0.87%, gerando um gap de atingimento de -0,30ii p.p no mês, e de -2.90% da

Meta Atuarial no acumulado de 2024, o que represe ntou |lo mês de mai 24 uma rentabilidade

de R$ 351.462.12 (trezentos e cinquenta e um mil quatrocentos e sessenta e dois reais e doze

centavos). Os Fundos da Carteira Previdenciária totalizaÍam o montante de RS60.673.203.80

(sessenta milhões, seiscentos e setenta e três mil, duzentos e três re€tis e oitenla centavos). Os

Fundos da Carteira Administrativa, vinculados a C/C: 15.636-í, o valor de R$ 1.606.472.,t3 (um

milhão seiscentos e seis mrl, quatrocentos e setenta e dois reais e treze centavos) de saldo no

Fundo IRF-M í (Taxa de Reserva Administrativa acumulada), e no Fundo BB RF FLUXO o vator

de R$ í6.803,03 (dezesseis mil, oitocenlos e três reais e três centavos), .Je saldo da Taxa Anual

para pagamento de Despesas Administlativas mensais em 2024, com o Saldo Financeiro total de

R$ 62.307.879.20 (sessenta e dois milhões, trezentos e sete mil, oitocentos e setenta e nove reais

e vinte centavos). Dando continuidade na reunião o Diretor Financeiro apresentou os fatos

ocorridos com os Fundos da vANQUISH no mês de maiot2oz4. No mês de maiolzo24, a
rentabilidade da carteira foi impactada negativâmente pelos Fundos da vAl.JeulsH, pois mesmo

com um dos Fundos com retorno positivo, o retorno negativo do outro fundo foi superior a

rentabiladade positiva, e com isso a somatória dos 02 (dois) Fundos, os retornos foram negativos.

O Fundo Vanquish Coral FIRF LP, obteve retorno de 0.21% no montante de R$ 589,72

(quinhentos e oitenta e nove reais e setenta e dois centavos), já o Fundo vanquish Forte Alocação

Dinâmica FIRF LP teve retorno de -a.75%, no total de Rg :1.282.23 (um mil duzentos e oitenta e

dois reais e vinte e três cêntavos) fechando o mês de maiot2oz4 com os 02 (dois) fundos

somando o montante total de R$ -692,51 (seiscentos e noventa e dois reais e cinquenta e um

centavos) de valorização. Na pauta seguinte os membros do Comitê debateram sobre os recursos

previdenciários repassados, relativos a competência de maio/2024. conforme sugestão de

alocação enviada por e-mail pela LEMA - consultoria em lnvestimentos, no dia 1olo6tzo24. o
Diretor Financeiro destacou os segurntes ponlos: Em maio, os índices de renda fixa mais voláteis

recuperaram parte dos prejuízos acumulados no ano. O lNilA-B S+ subiu 1,59% após queda de



2,91o/o em abril. Todos os índices de renda fixa Íicaram positivos, com a maioria atingindo a meta

(IPCA + 5,25 p.p.). lnvestimentos conservadores, como CDI e IRF-l\il 1, subiram 0,83% e 0,78%,

respectivamente, com o CDI apresentando uma rentabilidade acumulada de 4,40o/o em 2024. Na

renda variável, o Global BDRX e o S&P 500 superaram a meta, impulsionados por ações de

empresas de tecnologia, especialmente Nvidia, que subiu cerca de 30%. No entanto, o lbovespa

caiu 3,04o/o em maio, acumulando uma queda de mais de 9% no ano. O índice IMA-B 5 é

composto por títulos públicos atrelados à inflação, com vencimento em até 5 anos. A alocação em

IMA-B 5 é uma estrategia prudente em um cenário de possível fechamento da curva de juros,

mesmo diante de adversidades. A medida que a curva de juros se fecha, o valor dos títulos

indexados à inflação tende a aumentar, proporcionando rentabilidade positiva pâra o fundo. Alem

disso, o foco em títulos de prazo mais curto no IMA-B 5 reduz a exposição à volatilidade, que é

mais intensa em ativos de maior duration. Portanto, esta alocação permite capturar benefícios no

fechamento da curva de juros, enquanto mantém uma postura defensivâ. O BB IMA-B 5 FIC RF

PREVID LP está enquadrado no Artigo 7o, lnciso l, Alínea "b" da Resolução CMN no

4.96312021. Logo após os membros do Comitê debateram sobre a sugestão de alocação enviada

pela LEMA, e após análise e discussão, ficou decidida por unanimidade dos votos, aportar o

repasse no valor total aproximado de R$ 460.000,00 (quatrocentos e setenta mil reais), no

Fundo do segmenlo de Renda Fixa de médio prazo, composto por títulos públicos atrelados à

inflação, o Fl BB IMA-B 5 FIC RF PREVID LP - CNPJ: 03.543.4471000í -03, o Íundo já consta na

carteira do RPPS e está enquadrado no Artigo 70, lnciso l, Alínea "b" da Resolução CMN no

4,96312021. O Diretor Financeiro, Sr. Andrei, ressaltou que a sugêstão está de acordo com a

Resolução CMN n'4.963i2021 e a Política de lnvestimentos de 2024. Na última pauta, o Diretor

Financeiro apresentou a Prestação de Contas do mês de maiol2024, detalhando o total das

despesas administrativas por fornecedor, bem como a receita recebida das contribuições

previdenciárias repassadas pelo (Executivo, Legislativo, servidores Cedidos e Licenciados e da

Compensação Previdenciária). Por fim o Diretor Financeiro informou que está em fase final a

juntada de documentos para o Credenciamento do Sicredi junto ao ITAQUI-PREV, faltando

apenas algumas assinaturas e será objeto da pauta da próxima reunião. Desta forma o Comitê de

lnvestimentos sugere ao Conselho Curador que delibere sobre aplicaçáo dos recursos

previdenciários repassados no Fundo acima sugerido. Nada mais havendo para tratar foi

encerrada a reunião, tendo eu, Andrei Marcelo Faria, lavrado a presente ata, que depois de lida e

achada conforme, fica assrnada por todos os presentes.
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